



PESIMA ATENCION. La atención a los asegurados del ISSS sigue siendo pésima, dicen los sindicalistas Alberto Lara y Pedro Cruz. Denunciaron asimismo la millonaria deuda del Estado.

Resistencia Nicaragüense:

Sandinistas Fraguaron Muerte Anaya Sanabria

Voceros de la Resistencia Nicaragüense reiteraron en San Salvador que el asesinato de Herbert Anaya Sanabria, activista no gubernamental de los derechos humanos, fue fraguado en Managua por los sandinistas y ejecutado aquí por el FMLN.

Técnicos Riego Impartirá Israelita

Voceros de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), a través de su Programa DIVAGRO, han anunciado la próxima visita del Dr. David Karmell, de nacionalidad israelita, experto en riego.

Agregan que el Dr. Karmell dictará una conferencia el martes 12 de enero en el Hotel Camino Real, la cual versará sobre el impacto del goteo en la producción agrícola y los últimos avances en esta tecnología, que FUSADES está impulsando desde hace un año.

El Dr. Karmell posee una amplia trayectoria profesional de más de 35 años y es considerado como uno de los pioneros del riego por goteo en el mundo, y su amplia labor como planificador en su país, catedrático universitario y consultor en otros países.

Sus publicaciones bibliográficas han contribuido a clarificar metodologías y procedimientos para un mejor diseño y funcionamiento de los sistemas de riego por goteo, lo cual se ha reflejado en un rápido avance tecnológico de esta ver-

—Favor pase a la página 19.

Anaya Sanabria, coordinador de la Comisión de Derechos Humanos no gubernamental, fue ultimado a tiros la mañana del 26 de octubre en el parque de la colonia Zacamil, al nor-poniente de esta capital.

Una semana después, voceros de la Resistencia Nicaragüense aseguraban que ese hecho fue planeado en Managua con el objeto de buscar un mártir y un pretexto

Niegan Amnistía en Caso de Muerte de las Monjas

ZACATECOLUCA. No procede la amnistía solicitada para los 5 ex guardias condenados por la muerte de cuatro norteamericanas que fungían como monjas, ocurrida en 1980.

La Juez 1ª de lo Penal de esta ciudad, Dra. Consuelo Salazar de Revelo, quien conoce del juicio, informó ayer a las 10 horas que la petición de amnistiar a los condenados es improcedente porque se trata de un hecho

Medidas Preventivas Contra la Invasión del Chapulín

Ante la grave amenaza de que lleguen a El Salvador "mangas" de langosta voladora, más conocidas como chapulín, los agricultores y autoridades locales del oriente del país solicitaron ayuda a organismos internacionales.

Representantes de FAO y OIRSA informaron ayer que aportarán ayuda por 190 mil dólares para emprender de inmediato una campaña contra el chapulín.

La libertad de mercado y una bien definida política de captación de inversiones extranjeras, dentro de un marco jurídico seguro, fueron entre otros los factores de reconstrucción de las economías de Alemania Occidental y Japón, después de la Segunda Guerra Mundial.

Así lo afirman a EL DIARIO DE HOY economistas locales al refutar las recientes declaraciones del dirigente democristiano Fidel Chávez Mena, quien aseguró en una entrevista televisada que la reconstrucción de las derrumbadas economías de los perdedo-

res de la guerra se debió, únicamente, a "la positiva actitud de los sectores productivos ante sus gobiernos, para reconstruir a sus países".

Lo anterior fue dicho dentro del contexto de las prácticas entre el FMLN y el gobierno salvadoreño que tendrían lugar en México.

El Lic. José Dávila, responsable de la política nacional de la R.N. para Centroamérica, señala que nada debe sorprender viniendo de parte de los sandinistas, que recurrieron mucho a esta clase de maniobras

—Favor pase a la página 19.

común no conexo con político.

La ley de Amnistía, puesta en vigencia el 5 de noviembre último dentro del acuerdo de "Esquipulas II", ha favorecido a unos 424 reos subversivos y sólo ha incluido a 2 ex-guardias condenados a 30 años de prisión por la muerte de dos norteamericanos y del presidente del ISTA, Roberto Viera, ocurrido en un ho-

—Favor pase a la página 21.

Rafael Mata, director de OIRSA, declara que hablar del chapulín, sea cual fuere su especie y lugar de la tierra donde se cria y se desplaza, es como recordar la historia del hombre, por su paralelismo con las grandes invasiones de este insecto y las calamidades que ha sufrido la humanidad en el transcurso de los siglos.

Señala que en la década

—Favor pase a la página 47.

Libre Mercado Reconstruyó Economía Alemania y Japón

criticas indirectas formuladas por el ex-Ministro de Planificación, contra gremiales que se oponen a la política estatizante de Duarte, a quien cubrió de elogios.

"Lo que Chávez Mena menciona como causa directa de la reconstrucción del aparato económico japonés y alemán, es sólo una consecuencia de la seguridad

—Favor pase a la página 21.

Enfurecidas Abejas Matan a 2 Personas

José María Hernández Morales, de 54 años, y José Fabián Henríquez, de 56, fueron picados, en acontecimientos diferentes, por abejas enfurecidas en el cantón Puerto Parada, de Usulután, y posteriormente murieron, informan sus familiares.

Aunque todavía no existe confirmación de peritos, los habitantes de la locali-

—Favor pase a la página 23.

Dice Dr. Samayoa:

No Hubo Soborno en el Caso de Anaya Sanabria

El Ministro de Justicia, Julio Alfredo Samayoa, negó categóricamente que Jorge Alberto Miranda, reo confeso en la muerte de Herbert Anaya Sanabria, haya sido sobornado para hacerse cargo del asesinato del coordinador de la Comisión de Derechos Humanos no gubernamental.

El funcionario aclaró que el reo recibió una recompensa por 12 mil colones, por haber dado información sobre dos "tatús" donde los terroristas escondían armas, uno en la colonia San Matilde (Mejicanos) y otro en San Antonio Abad.

Precisó que durante

—Favor pase a la página 21.

Atención en ISSS Sigue Pésima Dice Sindicato

La atención que presta el Seguro Social (ISSS) sigue peor, salvo para los políticos y amigos de los ejecutivos de la institución, denunciaron miembros del Sindicato STISSS en rueda con periodistas.

La nueva directiva del Sindicato, encabezada por Pedro Alberto Cruz, señaló que a pesar de los

aumentos que el ISSS ha hecho a las cotizaciones, en muchos casos no da las medicinas, sino que entrega las recetas a los usuarios para que las compren ellos.

Según los sindicalistas, el gobierno adeuda al ISSS alrededor de cien millones de colones, y el

—Favor pase a la página 19.



MUERTE DE ANAYA SANABRIA. El asesinato de Herbert Anaya Sanabria se fraguó en Managua y fue ejecutado aquí por el FMLN, sostiene el Lic. José Dávila, responsable político nacional de la Resistencia Nicaragüense.

Tablero Judicial

Notifican Resolución a Esposa de Parricida

La Juez 7ª de Paz, Lic. Vilma Adela Melara, notificó ayer a la costurera María Prudencia Arévalo de Urquilla, de los delitos que será procesada por complicidad con su esposo en la violación y asesinato de la menor Roxana Janet Majano Urquilla.

La mujer, de 36 años, es la esposa de Juan Urquilla Ortiz, y será procesada por los delitos de ser cómplice en la violación de las dos hijas de Urquilla. La costurera ha declarado en el Juzgado que ella vio cuando su esposo torturó a

—Favor pase a la página 33.



AMENAZA DE CHAPULIN. El peligro de que la langosta voladora, conocida como chapulín, llegue al país y cause daños a las cosechas, mantiene en alerta a los agricultores y autoridades. Representantes de FAO y OIRSA informan que emprenderán una campaña contra esta plaga. Informan Guillermo Otero y Gerardo Mena, de OIRSA; Alfredo Guijarro, director de FAO, y Rafael Mata, Director de OIRSA.